

.....
LE DIRECTEUR GENERAL
.....

**COMMUNIQUE DE PRESSE RELATIF AU LANCEMENT DES VENTES
ANTICIPEES DE LA RECOLTE 2012-2013**

Comme annoncé, l'Etat de Côte d'Ivoire a procédé ce mardi 31 janvier 2012, au lancement des ventes anticipées de la récolte 2012-2013 de cacao.

Pour rappel, c'est en date du 2 novembre 2011 que le Gouvernement a adopté la stratégie élaborée pour la réforme de la filière café cacao. Depuis cette date, qui constitue le début de la mise en œuvre de la réforme, les travaux se sont poursuivis à divers niveaux, avec pour objectif principal, d'assurer un prix minimum garanti aux producteurs à compter de la campagne 2012-2013.

Le lancement ce jour des ventes anticipées constitue une étape cruciale dans le mécanisme devant permettre d'assurer un prix minimum garanti aux producteurs.

Deux sessions d'enchères se sont déroulées ce jour. La première de 10 H 30 à 12 H 00 et la seconde, de 14 H à 15 H 30.

Les résultats de ces deux sessions sont satisfaisants et encourageants pour la suite des ventes anticipées qui s'opéreront tous les jours ouvrables aux mêmes horaires.

Nous tenons à remercier particulièrement tous les opérateurs locaux et internationaux qui ont pris part à ces deux sessions.

Madame le Directeur Général

MTL